

EXPOSITION

Des écoliers à la galerie des Arcades



Franck Ayroles
a inspiré des enfants.

Des écoliers ont du talent ! Ceux des classes de Chachon et de Rhéas, de deux classes de primaire à Terves et de maternelle de Saint-Porchaire ont réalisé tout au long de l'année un travail artistique qu'ils exposent les deux prochains week-ends à la galerie des Arcades, à Bressuire. Des enfants ont dessiné, peint sur le thème du blues, de l'eau, des émotions. Tout au long de la semaine prochaine, ils visiteront tour à tour l'exposition de leurs œuvres et recueilleront les commentaires des visiteurs...

Les dessins seront exposés à la galerie des Arcades, les week-ends des 16 et 17, et 23 et 24 juin.
